

- 「誰もが輝ける学校」
- ・時を守り（時間をまもろう）
  - ・場を清め（せいとんをしよう）
  - ・礼を正す（あいさつをしよう）

# 大室小だより

日光市立大室小学校だより  
2020（令和2）年4月号  
http://www.nikko.ed.jp/ohmuro/  
**One for all, All for one.**

令和2年度がスタートしました。336名の元気な子どもたち、30名の教職員、力を合わせて本校ならではの教育を展開し、今年も続けて「誰もが輝ける学校」を目指していきたくと思います。本校に関わるすべての人が笑顔になれるような、そんな学校づくりにご協力をお願いいたします。

## 1. 子どもがいきいきと輝ける学校とは・・・

- (1) わかり合える仲間、友だちがいる学校  
(思いやりのある友だち、がんばりをたたえ合える仲間、人権が尊重され居がい感のある)
- (2) 親身になってくれる先生がいる学校  
(児童の目線に立った温かみのある指導、児童の思いを叶える先生)
- (3) 学校に来る目的がある  
(楽しい勉強がある、仲間と過ごすのが楽しい、叶えたい夢がある)

## 2. 教職員がいきいきと輝ける学校とは・・・(チーム大室)

- (1) 明るく仕事への充実感の感じられる学校(教える喜びがある)
- (2) 安心して勤めることのできる学校(自分の力が発揮できる)
- (3) 同僚と協働して取り組める学校(支え合える教師集団)

## 3. 地域の方や保護者の皆さんが輝ける学校とは・・・

地域コーディネーターさん、学校支援ボランティアさんをはじめとした地域の教育力を生かした楽しい活動がある学校。保護者も来るのが楽しく感じる学校。(笑顔とあいさつの響く学校)



## 職員紹介

校長	本間 和敬
教頭	加藤菜穂子
教務主任	福田 亮子
1-1担任	久野千代子
1-2担任	八木澤彩音
2-1担任	岡部 史恵
2-2担任	星野 奈々
3-1担任	岡本 朋子
3-2担任	星野 響
4-1担任	石岡 由香
4-2担任	渡邊 弾美
5-1担任	鈴木 純
5-2担任	長谷川佳苗
6-1担任	巻嶋 裕志
6-2担任	福田 幸太
なのはな学級担任	丸笠 望
ひまわり学級担任	白石由美子
学力向上実践加配	小宅 盛人
学力向上実践担当	菊地 翔子
養護教諭	篠崎 穂子
事務長	川上 清美
栄養教諭	高橋 純子
講師(非)	吉原あゆみ
学力向上推進リーダー	土屋貴代美
臨時用務員	清水 守
学校指導助手	黒須真智子
学校指導助手	大門夕紀子
学校指導助手	柴田 友美
学級事務支援	岩本 雅子
ALT	クラソ・カーター

## 児童数 R2.4.10現在

学年	男子	女子	合計
1年生	20	20	40名
2年生	33	23	56名
3年生	29	27	56名
4年生	32	30	62名
5年生	27	31	58名
6年生	30	34	64名
合計	171	165	336名

## <新任職員>ようこそ大室小学校へ

- ・加藤菜穂子(湯西川小学校より)
  - ・福田 幸太(宇・新田小学校より)
  - ・土屋貴代美(今市第三小学校より)
  - ・吉原あゆみ(新規採用)
  - ・清水 守(今市小学校より)
  - ・黒須真智子(新規採用)
  - ・大門夕紀子(今市第三小学校より)
  - ・柴田 友美(下原小学校より)
  - ・岩本 雅子(今市第三小学校より)
- 一年間、よろしくお願いします

2020年度スローガン  
**One for all, All for one.**  
一人はみんなのために、みんなは一つの目的のために  
～誰もが輝ける学校づくりに向け～

## 5月の予定

1 金	安全点検
2 土	
3 日	(憲法記念日)
4 月	(みどりの日)
5 火	(こどもの日)
6 水	(振替休日)
7 木	職員会議
8 金	委員会
9 土	
10 日	
11 月	朝礼 PTA本部役員会
12 火	
13 水	現職教育
14 木	6年社会科見学(未定)
15 金	クラブ
16 土	
17 日	
18 月	PTA運営委員会①
19 火	
20 水	現職教育
21 木	
22 金	クラブ
23 土	
24 日	
25 月	新学期スタート
26 火	
27 水	現職教育
28 木	
29 金	月末統計
30 土	
31 日	

※本年度の行事は、今後多くの変更が予測されますのでご承知おき下さい

4月8日、新型コロナウイルス対策のため、校内放送を通しての新任式・始業式となりました。始業式では、大室小をみなさんが「すきな学校」から、「すてきな学校」にしていきましょう、そのためには一人ひとりが「て」を入れて、さらに良い学校にしましょうという話をしました。今年も大室小は、常に「チーム大室」を意識していきたくと思います。スローガンは引き続き **One for all, All for one.** 「一人はみんなのために、みんなは一つの目的のために」です。みんなができることで学校に「て」を入れて「すき→すてき」になりますように。誰もが輝ける大室小学校の実現に向けて、今年も児童・教職員ともに力を合わせて頑張っていきたいと思ひます。

# 新入生のみなさん、入学おめでとございます

4月10日（金）の入学式、40名の元気な新入生をお迎えしました。新型コロナウイルス対策のために来賓はお招きせず、最小限の参加者による入学式でしたが、新入生たちはみんないい姿勢で話を聞くことができ、立派な態度で参加できました。地域によっては、入学式そのものが中止になった学校もたくさんあり、入学式が実施できただけでも感謝したいと思います。

実は、教育委員会からの指導により、再度の臨時休校に向けて急遽9日、10日が給食後一斉下校となったので、入学式準備は職員作業を予定していたのですが、6年生の子どもたちから「せめて入学式場の準備を手伝いたい」との声が上がり、とても感動しました。忙しい中、入学式の準備、1年教室の環境整備などを担当してくれた6年生。私語も無く、自分から進んで体育館の準備、清掃や教室の飾り付けのお手伝いなど、積極的に仕事をしてくれました。見えないところで新入生への「思いやり」と「心配り」を示してくれた6年生に、この紙面をお借りして感謝します。君たちのその気持ちこそが「大室プライド」です。ぜひこれからも持ち続けて下さい、本当にありがとう。

式当日、満開の大室桜



子どもたちを待つ校舎



入学式会場の様子



新入生、姿勢がいいですね



※1年生は、学校だより・ホームページ等への写真等の掲載についての同意をまだいただいておりますが、できるだけ個人が特定されないよう配慮させていただきました。お祝い事に免じてご了承いただければ幸いです。

<日光市教育委員会からの通知>

## 保護者・地域の皆様へ ～学校の働き方改革にご理解・ご協力をお願いいたします～

- 日頃から、学校教育にご理解とご協力を賜り、誠にありがとうございます。
- 今、日本全体で働き方改革が求められています。学校も、その例外ではありません。先ごろの県の調査においても、いわゆる過労死ラインを超える状況にある教員が相当数に上るなど、学校の長時間労働の実態が明らかになっています。
- こうした状況は、教員の心身の健康維持という面ばかりでなく、教育の質を確保するという面からも見過ごせないものと考えています。教員は毎日元気に子供たちに接し、一人一人にしっかりと目を配り、持てる力の全てを傾けていく必要があります。このため、教員の負担軽減を図り、授業準備等を十分に行える環境を確保することは、学校教育において、とても大切なことです。
- こうしたことから、現在、各学校では、それぞれの実状に応じて様々な働き方改革の取組が進められています。皆様のお子様の通われる学校でも、定時退勤日の設定や日課及び下校時刻の変更といった取組などのほか、学校行事の精選や時間外の電話対応の自粛のお願い、部活動休養日の設定といったことなども行われることがあろうかと思えます。
- 保護者・地域の皆様には、学校の働き方改革の趣旨をご理解の上、どうかご協力の程よろしくごお願い申し上げます。また、本件につきまして、ご意見等ございましたら、どうぞご遠慮なく当方へお寄せいただければと存じます。
- 日光市教育委員会は、次代を担う子供たちの健やかな成長のために、引き続き全力で日光の教育の充実に努めてまいります。

令和2年4月1日

日光市教育委員会 教育長

日光市立の小中学校では4月13日（月）～24日（金）の2週間、新型コロナウイルス対策として臨時休校となっています。今後、授業時間確保のために夏休みを短縮しての授業実施などの措置が考えられます。保護者・地域の皆様におかれましては、ご理解とご協力をお願いします。